
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1494/2020 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Weisenau betreffend Verkehr 
Kitas am Großberg (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Gibt es ein Verkehrskonzept für die Erschließung der Kindertagesstätten am Großberg? 
 
Angesichts der insgesamt überschaubaren Verkehrsbewegungen durch die zweite Kita ergibt 
der geringe Verkehr durch die Anwohnerschaft ist ein Verkehrskonzept nicht notwendig. Die 
zusätzlichen Verkehre bedingen weder an der Einmündung Jakob-Laubach-Straße/Chana-
Kahn-Straße noch an der Einmündung in die Max-Hufschmidt-Straße verkehrliche Maßnah-
men. 
 
 
2. Reicht die jetzige Straße für den stärkeren Bring- und Holverkehr aus, der sich nach Inbe-
triebnahme der zweiten Kita verdoppeln dürfte?  
 
Die Jakob-Laubach-Straße selbst reicht in ihren Dimensionen für die zusätzlichen Verkehre 
aus. Die Verwaltung prüft jedoch, ob einige der vorhandenen Stellplätze auf dem Seitenstrei-
fen tagsüber als Bring- und Holzonen ausgewiesen werden können. 
 
 
Mainz, 01.12.2020 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


